

Mon beau Sapin

Dans sa magnificence, la Municipalité s'est fendue cette année dans notre quartier de 2 sapins. Un sapin de Noël sur le parvis de l'Ecole Primaire et l'autre à l'entrée de notre Jardinnet. Deux arbres généreusement enneigés.

En cette époque de vaches maigres, il convient d'apprécier le geste.

C'était sans compter sur la bêtise et/ou la cupidité de malotrus qui se moquent éperdument de l'intérêt général : car cette dernière nuit (du 17 au 18 décembre) ils ont massacré le sapin du Jardinnet, massacré sans pitié comme de vrais sagoins qu'ils sont, avec sans doute un hachereau de cuisine !!

Faudra-t-il à l'avenir piéger ces modestes décorations de fête pour leur apprendre qu'un coup de hache pourrait leur exploser au museau ? Y a-t-il moyen de préserver les conifères en empêchant les cons (d') y faire (du mal) ?!!